

Propuesta de valor

Body dryer es un secador corporal a presión estándar, de tamaño 60x60 que expulsara aire a través de unos orificios situados en la plaza a la temperatura que elija el usuario que funcionará con una placa madre con batería, para poder funcionar fuera y dentro de la ducha, ya que ira sellada para ser resistente al agua. Dicha placa podrá ser conectada con otras placas para proporcionar mayor dimensión de secado. Todo ello podrá regularse de forma muy fácil con un regulador situado en la placa madre, para proporcionar distintas temperaturas de secado generando así una sensación de calidez, relajación y satisfacción tras una ducha de forma rápida con el mínimo esfuerzo.

Además, de todo lo dicho con anterioridad, Body Dryer combate eficazmente esa pésima sensación de frio al concluir con la ducha, y minimizar el lavado y secado de toallas, que supone un gasto superior al empleado en la energía de nuestro secador corporal.

Nuestra propuesta de valor es innovadora, ya que Body Dryer puedes diseñarlo tú mismo, poniendo las placas que deseas y de la manera que deseas, ya que es modulable. Su funcionamiento es mucho más básico y sencillo, por ello nuestro secador será de menor coste.

Por otra parte, BD es la solución perfecta para las personas con discapacidad, que tienen dificultad para secarse o que no pueden hacerlo por si solas, como personas en sillas de ruedas.

Para proporcionarles un mejor secado, nuestra placa madre podrá instalarse a la altura deseada e ira dispuesta de un tubo de plástico, para tener también una opción manual para las zonas de secador más complicadas.

En conclusión, BD prolonga la sensación de confort de una ducha caliente y mejora la relajación muscular y la suavidad de la piel gracias al secado con aire cálido y la eliminación de la agresión de la toalla, hace la vida más fácil a personas que están en situación de dependencia y, también, la de personas que aun pudiendo acudir al secado manual, prefieren ahorrar tiempo y dinero invirtiendo en nuestro producto. Todo ello con el máximo ahorro energético



La sostenibilidad es otra de sus principales ventajas, ya que minimiza el consumo de agua y electricidad al reducir el uso de lavadoras y secadoras. Estos beneficios se observan con mayor claridad en el sector hotelero. En el sector industrial, "una toalla es equivalente a ahorrar 78 litros de agua". Por otro lado, el producto ahorra 0,55 kilogramos de CO₂ cada vez que una persona se seca en un hotel, mientras que en el ámbito particular se evitan 0,044 kg.de CO₂ por uso.

Esta visión medioambiental se traduce, además, en "sustanciales" ahorros económicos. Según un análisis, en un hotel el coste de lavar y secar (y en algunos casos, transportar) una toalla no es inferior a 28 céntimos. Con su dispositivo, el único gasto es eléctrico y se cifra en 1,6 céntimos.

Cada segmento de clientes, tendrá sus correspondientes productos, con sus diferentes utilidades y manejos. Por un lado comercializaremos secadores estándares, que funcionaran de forma automática, para aquellas personas que lo usen como una forma de vida más fácil, y por otro lado, nos especializaremos en productos de secado manual o automático para personas que se encuentren postradas en una cama o en una silla de ruedas y tengan poca o nula movilidad.